

# 令和3年度が始まって…

新学期が始まって約2ヶ月、もっと早く学校だよりを書くつもりでしたが今ごろになってしまい申し訳ありません。

4月より、附属中学校長に就任いたしました山本一雄と申します。どうぞよろしくお願いいたします。平成11年から9年間、社会科教師として本校に勤務しておりました。就任式で聴いた校歌（録音でしたが）に、こみ上げる感情を抑えつつ、子どもたちの顔を前に、附中の歴史と伝統を引き継いでいく決意を新たにしたところです。

本年度は、私のほか6人の先生方が異動によって着任され、入学した新一年生を含め全校生徒476人と教職員30人でスタートしました。コロナ禍の状況は続いており、保護者の皆様をはじめ、関係者の皆様にはご心配をおかけいたしますが、ご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## ～コロナ禍が続く中で～

### 4月9日 第74回入学式

新入生160人は、緊張した雰囲気の中で式に臨みました。代表生徒の誓いの言葉に、入学できた喜びと家族への感謝の気持ち、自らの決意を感じ取ることができました。また、ユーモアのある生徒会長さんの歓迎の言葉に、会場の空気が和み、マスク越しに笑顔を見ることもできました。

### 4月16日～30日 教育実習（4年次）

始業式から1週間後には教育実習が始まりました。実習生は、熱心に教材研究をして授業を行いました。生徒のみなさんも、それに応えて積極的に学習に取り組むことができました。きっと、ほとんどの実習生の先生になりたいという気持ちが高まったことでしょう。

### 5月22日 体育大会

連休あけの5/10に結団式を行い、全体練習、学年練習に加えて朝練・夕練も始まりました。何より3年生が、実行委員会やリーダー会を中心に附中体育大会の伝統を伝えたいという気持ちで取り組んでくれました。当日は、天候にも恵まれ、各団競い合いながら一生懸命な姿を見せてくれました。保護者の皆様には、直接参観していただくことができず申し訳ありませんでした。画面越しに応援をいただきありがとうございました。

### これからの予定

6/2(水)～6/7(月) 教育実習（3年次I）…92人、全員PCR検査を受けて実習となります。

6/10(木)・11(金) 確認テスト

6/19(金)～ 熊本市中体連大会…代表者会は14日（月）、予備日を含め7/5（金）までの予定。

（校長室より～独り言） 3月末に定年退職を迎えたはずなのに、毎朝、同じ時間に起きて支度をし、学校へと向かっている。変わったのは給食が弁当になったこと、通勤路が電車通りになったこと。電車通りの手前で曲がってしまい間違えること多々あり。（年度始めにはよくあること）校門に入る前から、朝掃除をしている部活動生徒のさわやかな挨拶の音が車内まで聞こえてくる。廊下越しに見える授業や放課後の部活動の様子など、附中には、確かに変わらない空気が流れていると感じる。日常とは、気付かないうちに変化しているものかもしれないが…。

楓  
の  
木

学校だより  
第1号

2021. 5. 28

熊本大学教育学部

附属中学校

〈文責 山本〉